

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und Europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Arbeitskreisleiter Europa, Landwirtschaft, Umwelt
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Pressemitteilung

12.07.2019

Gratulation an Boris Johnson

Zum neu gewählten Tory-Vorsitzenden und künftigen Premierminister des Vereinigten Königreichs, Boris Johnson, sagt Martin Böhm, europapolitischer Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag:

„Dem zukünftigen Premierminister Boris Johnson gratuliere ich herzlich. Er wurde nicht trotz, sondern wegen seiner Geradlinigkeit zum Thema Brexit gewählt. Ich wünsche ihm eine allzeit glückliche Hand und viel Erfolg bei den weiteren Verhandlungen, auch wenn der Beauftragte der EU-Kommission für die Verhandlungen zum EU-Austritt, Michel Barnier, einen Präzedenzfall mit allen Mitteln verhindern möchte.

Auch mit dem sogenannten ‚No-Deal-Brexit‘ lässt sich die Unabhängigkeit der eigenen Nation vor dem Diktat aus Brüssel schützen. Deutschland hat als Exportnation ein starkes Eigeninteresse an guten Beziehungen und einem verlässlichen Handelspartner. Daher wirbt die AfD weiterhin für einen fairen Umgang mit dem Vereinigten Königreich, einem unserer engsten Verbündeten.“